

FDP Friedrichsdorf

## WAHLAUFRUF

21.10.2018

---

Am 28. Oktober steht für Hessen viel auf dem Spiel: Es geht um die Entscheidung, eine bequeme und selbstzufriedene Landesregierung aus CDU und Grünen im Amt zu bestätigen oder eine Große Koalition aus CDU und SPD ins Amt zu befördern. Schlimmer noch: auch ein rot-rot-grünes Bündnis droht. Denn weder die Grünen noch die SPD schließen eine Zusammenarbeit mit der Linken aus.

Doch es gibt eine klare Alternative: eine Koalition der Vernunft und Mitte. Mit starken Freien Demokraten, die entschlossen die notwendigen Reformen anpacken und den Fortschritt in unserem Land beschleunigen. Die FDP ist der Motor für eine fortschrittliche Entwicklung in unserem Land.

Wofür die FDP steht ist in dem [Wahlaufruf FDP Hessen 2018](#) kurz und klar zusammengefasst.